

Medienmitteilung

Basel, 10. Februar 2020 JF

tunBasel 2021 an der FHNW

Die Handelskammer beider Basel geht mit der tunBasel 2021 an die Fachhochschule Nordwestschweiz FHNW in Muttenz. Damit haben wir nach dem Ende der muba für 2021 eine tolle neue Gastgeberin für die Erlebnisschau gefunden. An der tunBasel können Kinder und Jugendliche mit spannenden Experimenten Naturwissenschaften und Technik spielerisch kennenlernen. Die Handelskammer leistet damit einen wichtigen Beitrag, um dem Fachkräftemangel in MINT-Berufen zu begegnen.

«Wir freuen uns sehr, dass wir mit der Fachhochschule Nordwestschweiz für unsere 6. tunBasel 2021 einen tollen Austragungsort gefunden haben», so Handelskammer-Direktor Martin Dätwyler. Er ist überzeugt, dass die Handelskammer beider Basel gemeinsam mit Partnern aus der Wirtschaft und Wissenschaft damit weiterhin einen wichtigen Beitrag leistet, sodass den regionalen Unternehmen auch künftig genügend Fachkräfte, insbesondere in den MINT-Berufen, zur Verfügung stehen. «Mit unserer Erlebnisschau tunBasel haben wir in den vergangenen zehn Jahren rund 47'000 Kindern und Jugendlichen in unserer Region naturwissenschaftliche und technische Berufe auf spielerische Art und Weise nähergebracht.»

Prof. Falko Schlottig, Direktor der Hochschule für Life Sciences und Standortleiter beider Basel FHNW, freut sich, als Gastgeber der tunBasel 2021 interessierte Schülerinnen und Schüler in einer spannenden und inspirierenden Erlebniswelt im Campus zu begrüßen: «Wir freuen uns sehr, für den Austausch und das Entdecken unsere Türen zu öffnen.»

«Dass die tunBasel auf dem FHNW Campus in Muttenz durchgeführt wird, gibt der Bevölkerung, vor allem Schülerinnen und Schülern, Gelegenheit, direkt mit Expertinnen und Experten in Kontakt zu kommen und internationale Forschungsluft einzusatmen», doppelt Prof. Daniel Halter, Vizepräsident Hochschulentwicklung Fachhochschule Nordwestschweiz, nach: «Die tunBasel 2021 und die Zusammenarbeit der Handelskammer mit der Bildungsinstitution FHNW werden so zu einem Treffpunkt der Generationen, einer Austauschplattform für die Bevölkerung sowie für die Wissenschaften und Wirtschaft».

Die Handelskammer beider Basel hat die tunBasel 2010 ins Leben gerufen. Die Erlebnisschau richtet sich an Kinder und Jugendliche, aber auch an Lehrpersonen und Eltern. Ziel der interaktiven Erlebnisschau ist es, bei Schülerinnen und Schülern frühzeitig und auf spielerische Art das Interesse für Technik und Naturwissenschaften zu wecken, um so dem Nachwuchsmangel in den MINT-Berufen entgegenzuwirken.

Die 6. tunBasel findet vom 1. bis 7. Februar 2021 im FHNW Campus Muttenz der Fachhochschule Nordwestschweiz statt.

Handelskammer beider Basel

St. Jakobs-Strasse 25
Postfach
CH-4010 Basel

T +41 61 270 60 60
F +41 61 270 60 05

www.hkbb.ch

Auskunft:

Martin Dätwyler, Direktor Handelskammer beider Basel
Tel. +41 61 270 60 62

Dominik Ehram, Leiter Marketing & Kommunikation FHNW Campus Muttens
Tel. +41 61 228 55 10